



*Den Wandel der Jahreszeiten
hautnah erleben*

*Feel the change of the
four seasons*



Erholung im Herzen Tirols



Unser Campingplatz liegt in sonniger, windgeschützter und sehr zentraler Lage: 140 Stellplätze mit Strom-, Gas-, Wasser-, Kanal- und TV-Anschluss, WLAN platzdeckend, beheiztes Schiedepot, Schuhrockner, Fahrradraum.

Sämtliche sportliche Aktivitäten können Sie direkt vom Platz aus beginnen oder sind alle in unmittelbarer Nähe: Langlaufloipe, Wanderwege, Fahrradwege, Laufparcours, Golfplatz, Freischwimmbad,...

Gratis Schibusservice zur Gondelbahn und zum Dorfzentrum.

Lebensmittelgeschäft Hofer (Aldi) mit Backbox gleich in der Nähe!





Relax in the heart of Tyrol

Our campsite is situated in a sunny, sheltered and very central location:

140 pitches with electricity, gas, water, sewer and TV-connection, WLAN area covering, ski depot, shoe dryer, bicycle room.

All the sports activities you can start right from the site or nearby: cross-country skirun, hiking trails, bike paths, running tracks, golf course, swimming pool, Free ski bus service to the ski lifts and village centre. Supermarket Hofer (Aldi) with bakery just around the corner!





Erlebnis für Kleine - Auszeit für Große

Ein großer Kinderspielplatz zum Austoben im Sommer mit Trampolin, Schaukeln und Rutsche, Kinderfahrzeugen, großes Drehrad, Wippe, Tischtennis und Fußballplatz stehen euch zur Verfügung.

Ein Spielzimmer mit Kletterwand, Airhockey, Turngeräten, Tischtennis, Tischfußball und ein großer Fernseher warten auf euch.

... und jede Menge Natur !





Adventure for Kids - Timeout for adults

A large children's playground to romp around in the summer with trampoline, swings and slide, children's vehicles, large rotary knob, rocker, table tennis and football field ... is available.

A playroom with a climbing wall, air hockey, gymnastic equipment, table tennis, tabletop football and of course a big TV waits for you.

... and lots of nature !





Auszeit für Körper und Seele

Nach einem erlebnisreichen Tag können Sie in unserem Wohlfühlbereich - finnischer Aufgussauna mit verschiedenen Aromaölen, einem Turbosolarium, kreislaufschonender Infrarotkabine von Physiotherm - im herrlichen Ruheraum ausspannen.

Gönnen Sie sich eine wohltuende Heilmassage, eine medizinische Fußpflege oder eine Maniküre. Augenbehandlungen wie Wimpern- und Augenbrauenfärben, sowie Haarentfernung im Gesicht können Sie in unserer Chilloutzone genießen.



Relaxation for body and soul

After a busy day you can relax in our wellness area - Finnish sauna with various aromatic oils, a turbo solarium, infrared cabin of physiotherm. Treat yourself to a relaxing therapeutic massage, a medical pedicure or manicure. Eye treatments such as eyelash and eyebrow dyeing and hair removal in the face, you can enjoy in our chill out zone.





Gepflegt und sauber

Cultivated and clean



sowie behindertengerecht ist unsere moderne Sanitäranlage. Diese teilt sich in einen Damen- und Herrenbereich mit separaten Eingängen. Private Duschkabinen, Warmwasser und Föhn sind gratis. Ebenerdig finden Sie die Behindertenkabine, große Mietkabine, Geschirrwaschraum, Schließfachraum mit Tiefkühlschrank, Waschraum mit Trockner sowie Trockenraum mit Bügelstation, Chemietoilette.

for people with disabilities is our modern sanitary complex. This is divided into a women's and men's area with separate entrances. Private showers, hot water and hair dryer are free.

At ground level you find the toilets for the disabled, large rental cabin, dishwashing room, locker room with freezer, washing room with dryer and drying room with ironing facilities, chemical toilet.





Gemütliche und genüssliche Stunden

erwarten Sie im Restaurant „Campingstüberl“ mit herrlicher Sonnenterrasse. Genießen Sie Tiroler und Internationale Küche, ein reichhaltiges Frühstück oder leckere Eisbecher!

Abends trifft man sich zu einem geselligen Plausch an der Bar und lässt den Tag mit einem Cocktail, einem Glaserl Wein oder Bier ausklingen.

Weihnachts-, Geburtstags- und Familienfeiern, Musikantentreffen und Grillabende erfreuen sich großer Beliebtheit.

Brotservice, TV-Events, Dart- und Tischfußballraum stehen Ihnen zur Verfügung!



Comfortable and enjoyable hours

await you in the restaurant "Campingstüberl" with a magnificent sun terrace. Enjoy Tyrolean and international cuisine, a rich breakfast or delicious sundae!

In the evening you can meet for a cozy chat at the bar and complete the day with a cocktail, a glass of wine or beer.

Christmas-, birthday- and family celebrations, "Musikantentreffen", barbecues are very popular. Bread service, TV events, darts and tabletop football room are at your disposal!



Ein Dorf - typisch tirolerisch



A village - typical Tyrolean

Westendorf liegt auf einem Sonnenplateau inmitten der Brixentaler Bergwelt, weitab vom Verkehrslärm. Das Naturjuwel Windautal mit seinen imposanten Alpen bietet ein schier unerschöpfliches Wander-, Lauf-, Mountainbike- und Erholungsgebiet. Hier im Dorf wird noch sehr viel Wert auf Brauchtum und Kultur gelegt.

Westendorf is located on a sunny plateau in the Brixental mountains, far away from traffic noise. The natural jewel „Windautal“ with its imposing Alps provides an inexhaustible hiking, running, mountain biking and recreation area . Here in the village a lot of emphasis is still placed on customs and culture.





Winterträume

Winterdreams

Westendorf bietet Ihnen eine traumhafte Winterlandschaft. Das Schigebiet Wilder Kaiser Brixental – Kitzbühel - ist das größte beschneite Schigebiet Europas.

Unzählige winterliche Aktivitäten – Kutschenfahrten, Langlaufen, Schneeschuhwandern, Eisstockschießen, Rodeln - lassen keine Langeweile aufkommen.

Westendorf offers a winter wonderland. The ski resort Wilder Kaiser Brixental - Kitzbühel - is the largest snow ski area in Europe.

Numerous winter activities - carriage rides, cross country skiing, snowshoeing, curling, tobogganing - keep boredom away.





Griass enk!

*Wir freuen uns, Sie bei uns
willkommen zu heißen.*

*Good day!
We are looking forward to welcoming you.*



Hubert Schwaiger, Mühlthal 70, A-6363 Westendorf, Tirol
Phone: +43 (0)5334 6166, Fax: +43 (0)5334 6843
e-mail: info@panoramacamping.at
Internet: www.panoramacamping.at



Impressum: Herausgeber: Panoramacamping Westendorf, Hubert Schwaiger, 6363 Westendorf
Fotos: Kitzbüheler Alpen Marketing; Fotolia; Panoramacamping
Grafik und Druck: prodesign grafik, 6363 Westendorf